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Reunião do Conselho Geral

Ata n.º 06

[Ano letivo 2014-2015]

Aos vinte e nove dias do mês de julho de dois mil e quinze, pelas dezanove horas, sob a presidência da

professora Ana Paula Fernandes, Presidente do CG, reuniu o Conselho Geral do Agrupamento de Escolas

N.º 2 de Abrantes, na Sala 1.18 da Escola sede, conforme convocatória datada de 21 de julho de dois mil e

quinze. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Verificada a lista dos membros que assinaram a folha de presenças anexa à presente, encontrava-se o5

Conselho Geral em condições de reunir e deliberar. Faltaram os conselheiros Celeste Simão, Bruno Tomás,

Paulo Loureiro e João Silva. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

Os trabalhos iniciaram-se com a aprovação da ata número cinco, com catorze votos a favor e três

abstenções.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Ponto I – Informações.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------10

Tomou a palavra o Diretor, que forneceu ao Conselho Geral várias informações, nomeadamente:

- sobre as obras que estão a terminar, mas ainda sem data definida para conclusão. As aulas do próximo

ano letivo decorrerão já no edifício requalificado mas com mobiliário antigo, uma vez que se prevê que o

novo mobiliário seja entregue só durante o segundo período , devido ao concurso internacional que está

a decorrer para a sua aquisição. Existem, no entanto, algumas situações que carecem de ser reavaliadas,15

nomeadamente a dimensão do bar dos alunos. Essa reavaliação vai ser feita durante a sua utilização no

próximo ano letivo e, caso necessário, será solicitada a sua alteração;-------------------------------------------------

- as restantes escolas do Agrupamento terão algumas reparações pontuais efetuadas pela Câmara

Municipal de Abrantes e Juntas de Freguesia;---------------------------------------------------------------------------------

- o Diretor referiu que o processo de validação das turmas está a decorrer e informou os conselheiros que,20

globalmente e em comparação com o início do ano letivo anterior, há mais noventa e três alunos no

Agrupamento, totalizando dois mil cento e setenta e seis alunos. Comparativamente ao ano letivo

anterior, o ensino Pré-Escolar tem menos dezasseis alunos, o primeiro ciclo tem menos trinta e sete, o

segundo e terceiro ciclos, na Escola Octávio Duarte Ferreira, tem menos vinte e nove alunos, mas a Escola

Dr. Manuel Fernandes tem mais trinta e cinco alunos, o ensino secundário tem mais setenta e nove25

alunos e os cursos profissionais mais vinte e cinco;--------------------------------------------------------------------------

- o plano de formação dos docentes está em fase de debate nos Departamentos Curriculares,

prolongando-se esta fase até outubro;------------------------------------------------------------------------------------------

- o Projeto Educativo encontra-se em fase de discussão e prevê-se que a sua conclusão seja feita até

novembro;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------30
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- no que concerne ao calendário escolar, as atividades iniciar-se-ão no dia dezasseis de setembro para os

cursos profissionais, no dia dezoito de setembro para o Pré-Escolar, primeiro e quinto anos do Ensino

Básico e no dia vinte e um de setembro para os restantes anos de escolaridade. ----------------------------------

Ponto II – Organização do próximo ano letivo --------------------------------------------------------------------------------

Os conselheiros analisaram os critérios de constituição de turmas, que são iguais aos do ano letivo35

anterior, os critérios para a elaboração de horários das turmas, a oferta formativa nas AEC’s e a nova

Matriz Curricular para o terceiro e quartos anos, por via da introdução de Inglês curricular naqueles anos

de escolaridade, de acordo com o Decreto-Lei nº 176/2014, de 12 de dezembro. O Conselho Geral

aprovou, por consenso, todos os documentos. Os conselheiros referiram que as entidades que

contratarem os professores para as AEC’s devem ter um cuidado acrescido no sentido de contratar quem40

tenha formação específica na área.----------------------------------------------------------------------------------------------

Ponto III- Aprovação do relatório da conta de gerência.--------------------------------------------------------------------

Após análise, o Conselho Geral aprovou, por consenso, o referido relatório salientando, no entanto, que o

mesmo deve contemplar o número de alunos que recebe reforço alimentar por ser um fator importante,

com reflexos não só a nível da conta de gerência mas também no cariz social do agrupamento.---------------45

Ponto IV-Apresentação de um relatório sobre a qualidade do ar e o conforto térmico.----------------------------

O relatório foi apresentado pelo conselheiro Flávio Chaves que elaborou o estudo. O Diretor referiu que o

relatório foi enviado para a Parque Escolar, aguardando-se a instalação da ventilação mecânica que

funcionará por controlo centralizado, minimizando alguns dos problemas relatados.------------------------------

Encontrando-se esgotada a ordem de trabalhos, deu-se por encerrada a reunião, pelas vinte e uma horas,50

sendo lavrada a presente ata que, depois de ser lida e aprovada, vai ser assinada pela Presidente e pelos

secretários. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

A Presidente:__________________________________________________________________

Os Secretários:_________________________________________________________________55
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